

あい小



平成31年1月発行
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>



文責：国府谷康子

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2019年がスタートしました。今年も、子どもたちの更なる成長を願って、教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。

保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。



4階図書室から見た雪の男体山

学校東側交差点に交通指導員さんの配置

昨年、地域・PTAの皆様には『交通指導員の配置要望書』の署名にご協力いただきましたが、さっそく今学期より、学校東側の交差点に寺内交通指導員さんが配置となり、子どもたちの登校を見守っていただけることになりました。こんなに早い要望の実現、地域の皆様のお力に感謝です。西側交差点で交通指導をしてくださっている田中さん、そして東側交差点の寺内さん、どうぞよろしくお願ひいたします。



人権週間の取組

12月3日(月)～7日(金)は校内人権週間でした。4日(火)には、人権擁護委員の田中光重先生をお迎えして『人権集会』を実施しました。田中先生のお話や「白い魚とサメの子」のDVD視聴を通して、相手を思いやる心・正しい行いをする勇氣について考える時間となりました。

また、全校生が『人権標語』を作成したり、『人権作文』の校内放送を行ったりしたほか、人権に関する授業実践や『合小いじめ0宣言』の活用も行いました。思いやりのある行動ができる児童の育成をめざします。



5年生 とちぎ海浜自然の家へ

12月12日(水)～14日(金)の2泊3日間、5年生は、

- ・集団体験学習や集団生活を通して、自主・自立の精神を養う。
- ・海の自然を教材として、実践的・体験的な学習を行う。
- ・ふれあい活動を通して、温かい人間関係を深める。

ことを目的に「とちぎ海浜自然の家」での宿泊学習を行いました。

初日は、新日鐵住金鹿島製鉄所の工場見学をし、2日目には「マリナーアート」や「干物作り」を実施、夜には『都賀地区3校ふれあい交流』も行い、家中小・赤津小の5年生との交流を深めることができました。海浜自然の家ならではの、貴重な体験をすることができました。



